

## BAB I PENDAHULUAN

Berdasarkan kurikulum pembelajaran di POLITEKNIK STTT BANDUNG setiap mahasiswa yang telah mengikuti kuliah dan dinyatakan lulus ujian untuk sejumlah beban kredit tertentu wajib melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan. Praktik Kerja Lapangan bertujuan sebagai sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan menerapkan ilmu pengetahuan yang telah didapat selama pembelajaran di POLITEKNIK STTT BANDUNG sehingga diharapkan mahasiswa dapat mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja yang sebenarnya. Sebagai bentuk pertanggungjawaban dari pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan, maka disusun Laporan Kerja Praktik. Laporan Kerja Praktik ini harus diserahkan untuk diujikan sebagai salah satu syarat kelulusan pendidikan Diploma Empat.

Laporan ini memuat tentang laporan pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan di PT. ECO SMART GARMENT INDONESIA yang berlokasi di desa Blumbang Kecamatan Klego Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah, Indonesia. Praktik Kerja Lapangan di lakukan pada semua proses produksi garment selama 64 hari kerja mulai tanggal 10 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 29 Desember 2016. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan dari hari Senin sampai Sabtu pukul 07.15- 16.30 WIB, dengan waktu istirahat selama 45 menit, yaitu pukul 11.30- 12.15 WIB. Pelaksanaan praktik kerja lapangan difokuskan di bagian produksi.

Laporan Kerja Praktik ini memuat keadaan PT. Eco Smart Garment Indonesia – Klego terdiri dari lima bab yaitu :

- Bab I berisi tentang pendahuluan yaitu uraian singkat tentang Laporan Kerja Praktik.
- Bab II membahas bagian umum PT. Eco Smart Garment Indonesia – Klego.
- Bab III berisi tentang perencanaan produksi, proses produksi, jenis produksi, sarana penunjang produksi dan pengendalian mutu.
- Bab IV berisi tentang diskusi menganalisa tentang penanganan *distribution center* untuk meminimalisir hilangnya *panel* pada proses preparation.

- Bab V atau bab terakhir berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang diberikan untuk menjadi perbaikan di perusahaan,

Kendala yang dialami selama praktik kerja lapangan di PT Eco Smart Garment Indonesia yaitu sulitnya mendapatkan data penunjang yang dibutuhkan untuk penyusunan laporan kerja praktik seperti kapasitas daya mesin, data lahan perusahaan, dan tidak adanya izin untuk masuk ke bagian PPIC.

